



Mesdames, Messieurs les aumôniers,

Invitation à la réunion régionale de l'Action catholique des femmes
de Midi-Pyrénées, à Toulouse, Maison diocésaine du Christ-Roi

Le vendredi 21 mars 2025 à partir de 9h30

L'équipe régionale de l'action catholique des femmes de Midi-Pyrénées vous invite à assister à sa prochaine réunion

Ordre du jour :

- Temps de prière préparé par Marie Françoise ?
- Week-end En Calcat
- Retour sur la JMP
- Accueil de la responsable de « Féminité sans abri – Secteur Toulouse Occitanie
- Projet inter génération à La Molle Montauban 4.5 octobre 2025 journée de rentrée
- Nouvelles des département et Infos diverses (Point sur les cotisations – RA -

*Comme d'habitude n'hésitez pas à inviter des femmes de vos équipes -
Merci de faire suivre l'invitation au Père Louis Gau*

Merci de votre présence, sans vous rien ne peut se vivre.

N'hésitez pas à inviter une femme de vos équipes

Dans la joie de cette rencontre. Annie, Isabelle, Maryse, Colette, Père André

En partage *une petite histoire : Il suffit parfois de si peu...*

La chaise.

Un vieux monsieur, "non croyant",
se rend chez un prêtre à la recherche d'aide pour résoudre ses problèmes de foi :
il n'arrivait pas à se persuader que Jésus de Nazareth était vraiment ressuscité.

Quand il arrive au presbytère, quelqu'un était déjà en conversation avec le prêtre. Mais celui-ci, apercevant le vieillard debout dans le couloir, s'approche pour lui avancer une chaise.

Enfin, il peut le faire entrer dans son bureau
et la conversation s'engage entre eux.

Elle est longue et soutenue et, manifestement, efficace. L'homme s'est ouvert, il semble manifestement plus convaincu maintenant. Le prêtre, satisfait, est pourtant un peu étonné et demande :

"Dites-moi, dans cet échange, quel a été l'argument qui vous a persuadé que le Christ est vraiment ressuscité et qu'il est vivant ?"

La réponse ne se fait pas attendre :

"Le plus éclairant pour moi, c'est au moment où vous m'avez apporté une chaise pour éviter que je ne me fatigue."